



春の総合火災防災避難訓練・運営推進会議【4月26日(金)】

お誕生日おめでとうございます

4月 12日 さん

今回の訓練は、地域の皆さんその他に、消防署、包括支援センター、旭川市職員の皆さんにも参加していただきました。その後運営推進会議も実施しております。

消防設備の説明 避難訓練② 避難訓練③ 車に乗り込み避難所『YOU』へ 運営推進会議

水芭蕉散策【4月28日(日)】



野草が芽吹き雪もほとんどなくなりとても暖かくなっています。そんな春の景色に誘われ水芭蕉の群生地春光台公園に行ってまいりました。ポカポカした陽気の公園の山道を歩くと気持ちいいものです。「花どこにあるんだい。」「ちょうどいい天気ですね。」と話しながら車から300mほど歩くといつもの場所に到着です。そして皆さんでジュースを飲んだり、おやつを食べたりしながら過ごすとまた楽しいものです。皆さん水芭蕉も含め自然を満喫しておられました。

入居者様の毎日



花にお住いの皆さんは、ゆったりした時間を過ごしながらも、体操をしたり、買い物に出かけたり、色々な作業などもされて一日を過ごされています。掃除や洗濯、細かい手作業なども皆さん協力して行っています。キッチン作業もされる中でも、焼き魚などは焼き加減をしつかり見ているので、スタッフが焼くよりも間違えなくおいしく焼きます。近頃は気温も上がってきたので戸外に出る機会も増えてまいりました。



春のミニ運動会【4月21日(日)】

やるの?え~…「私とろいからダメだわ!」と不安げに言わながらも、輪っかを通して楽しんでいる様子でした。また「ほれ早く早く…」「そんなんしたらダメだって…」と熱くなっている方もおり、それぞれのかたちで楽しんでいました。次の風船バレーでは、皆さんさらに熱くなり風船を叩いていました。風船が顔にあたると「ハハハ、強いのとんできたわ!」と笑い飛ばすように言われ、さらに強く返されてい

ました。そして「あなたも頑張って!」とスタッフを激励しておられました。競技の勝敗は僅差で Aユニットが優勝旗を受けとり、両ユニット共に副賞のリンゴを持ち帰っております。その後はおやつのアンパンを皆さんで談笑しながらにこやかに召し上がっておりました。

施設長コラム

～宮島沼～

4月20日に美唄の宮島沼を行ってまいりました。ラムサール条約にも登録されている自然豊かな沼です。車で沼の方面に近づいて行くと、空にVの

字編隊を組むマガノ群れがあちこちで飛んでおり爽快です。湖畔の入り江に着くと20人ほどの方がカメラ撮影をしていました。時期的に沢山のマガノ群れが訪ね、この日は6万羽のマガ

が羽を休めに来ている看板が立っていました。屋間の用事途中での寄り道でしたが、雄大な自然をしばし眺めて私も羽を休めてまいました。これが早朝に沼を一斉に飛び立つ「ねぐら立ち」が、

夕方には周辺の田畠で餌を食べ終えて戻ってくる「ねぐら入り」があり、数万羽の巣の瞬間が見られるとのことです。皆さんも時間がありましたら是非行かれてみてはいかがでしょうか!!